







JORNADA DE ORIENTACIÓN VOCACIONAL FACULTAD DE CIENCIAS DE LA EDUCACIÓN DE LA UNIVERSIDAD DE PAMPLONA

La Facultad de Ciencias de la Educación de la Universidad de Pamplona llevó a cabo, del 27 al 30 de octubre de 2025, una significativa jornada de orientación vocacional dirigida a los estudiantes de grado undécimo de diversas instituciones educativas del municipio de Pamplona. Esta actividad tuvo como propósito fortalecer el vínculo entre la Universidad y la comunidad educativa, promoviendo el conocimiento de la oferta académica y motivando a los jóvenes a proyectar su futuro profesional dentro de la educación superior.

Durante estos cuatro días de la jornada, el campus principal de la Universidad de Pamplona se convirtió en un espacio de interacción y aprendizaje, donde el Colegio Belemithas, Colegio la Presentación, Colegio Provincial San José (sede central y sede Faría), el Instituto Educativo Rural San Miguel y el Colegio Técnico Águeda Gallardo de Villamizar pudieron conocer de cerca los cinco programas de licenciatura que ofrece la Facultad, logrando la asistencia de más de 350 estudiantes junto a sus docentes orientadores.

La jornada inició cada día con una charla de bienvenida y orientación vocacional, en la que se brindó información sobre el perfil de formación de la Facultad, el proceso de admisión y las oportunidades académicas que ofrece la Universidad de Pamplona. Posteriormente, a cada grupo de estudiantes se le hizo entrega de un obsequio institucional como recuerdo de su visita, gesto que simbolizó la hospitalidad y el interés de la Universidad por fomentar la continuidad educativa.

Tras la charla inicial, los jóvenes realizaron un recorrido guiado por los distintos programas, rotando entre cada uno de ellos. En estos espacios, los docentes y estudiantes representantes de cada licenciatura realizaron presentaciones dinámicas y explicativas sobre sus enfoques académicos, campos de acción profesional y experiencias formativas. El recorrido inició en el programa de Educación Física, Recreación y Deportes, continuando por Lenguas Extranjeras, Ciencias Sociales, Lengua Castellana y Comunicación, y finalizando en Educación Infantil, donde se desarrollaron actividades lúdico-pedagógicas y de interacción.













Esta iniciativa permitió que los estudiantes visitantes vivieran la experiencia universitaria, conocieran la infraestructura de la institución, los laboratorios, aulas especializadas y los diferentes espacios de formación integral que la Universidad ofrece.

Además, se generó un ambiente de cercanía entre los futuros bachilleres y la comunidad universitaria, propiciando el intercambio de preguntas, expectativas y experiencias en torno al proceso de elección profesional.

El último día de la jornada, correspondiente al 30 de octubre de 2025, se contó con la participación del Instituto Técnico Águeda Gallardo de Villamizar y la Institución Educativa Rural San Miguel, quienes cerraron con entusiasmo esta serie de encuentros vocacionales. En total, más de 120 estudiantes participaron activamente, mostrando gran interés por las carreras de formación docente y por el compromiso social que caracteriza a la Facultad.

Estas jornadas reafirmaron el compromiso de la Facultad de Ciencias de la Educación con la orientación vocacional, la promoción académica y la proyección social, fortaleciendo su papel como formadora de licenciados que inspiran, educan y transforman realidades desde la pedagogía.



www.unipamplona.edu.co